



EL DIARIO DE AVILA

Lunes 13 de noviembre del 2000

La diabetes celebra su 'Día Mundial'

Mañana se celebra el Día Mundial de la Diabetes, bajo el auspicio de la Organización Mundial de la Salud (OMS). La jornada se centrará en la variación en la concentración de los viales de insulina, así como las jeringas para su administración. Según datos de la Federación Española de Diabetes (FED), un millón y medio de españoles padecen la enfermedad y se estima que por cada paciente diagnosticado existe otro que desconoce su condición de diabético. En la jornada se informará, entre otros temas, de los últimos avances científicos logrados en la lucha contra la diabetes.